



Märchensommer NÖ 2014

*Ein ganz besonderes Erlebnis für Märchenfans ab vier Jahren garantiert heuer
„Alice im Wunderland - neu erträumt“ im zauberhaften Märchenschloss
Poysbrunn im Weinviertel.*

Auch heuer bleibt Intendantin Nina Blum Ihrem Konzept des interaktiven Wandertheaters treu. So ist „Alice im Wunderland - neu erträumt“ eine spannende Geschichte, bei der Alice nicht wie im Originalwerk von Lewis Carroll ihre Größe verändert, sondern sich verdreifacht! Für die kleinen Märchenfans gibt es bei jeder „Alice“ viel zu entdecken und zu erleben. Die Kinder sind Zuschauer und Mitspieler zugleich, erleben die Geschichte aus unterschiedlichen Perspektiven und wandern mit ih-

ren Protagonisten während des Stückes durch einzelne Räume des Schlosses.

Mitspielen, mittanzen, mitdichten

Bei „Alice“ geht es heuer um die Kraft unserer Fantasie, um Freundschaft und die Tatsache, dass das Leben voller Wunder ist. Das aufregende Ambiente vom Schloss Poysbrunn (von Wien in nur 45 Minuten zu erreichen) und der gemeinsame Bühnenspaß machen diesen Ausflug zu einem märchenhaften Sommererlebnis für Groß und Klein.

Das Wunderland und viele Abenteuer warten vom 3. Juli bis zum 24. August 2014 jeweils am Freitag um 16 Uhr, am Samstag und Sonntag um 11 und 16 Uhr. Vorstellungen finden bei jedem Wetter statt – bei Regen findet alles im Schloss statt!

INFOBOX

Infos: 0699/13 44 11 44 und
www.maerchensommer.at